
2017～2018年度 No.1

　第 　１０　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 細川地区ガバナー 今井第１副地区ガバナー 伊賀第２副地区ガバナー

○  L　 佐藤　剛　委員長 ○  L　中川喜美枝副委員長 ○  L   村上隆信  副委員長

×  L    宮澤　勇  副委員長 ×  L　蒲生　強　   副委員長 ×  L　 高倉 倫明  委員

×  L　　浅賀 宗    委員 ×  L  中山   進    委員 ×  L　 小林 良吉  委員

○  L　　島田 芳子 委員 ○  L　森田 浩司   委員 ×  L　 櫻井 秀敏  委員

○  L　  小林 正治  委員 ×  L　加藤 陽介　 委員

×  L　田中 則雄 SPA ×  L　中島 彰良 SPA

○  L　江野上 孝一 副幹事 ×  L　半谷 英治 副会計
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作　成　者

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　宮澤勇夫 副委員長

佐藤剛委員長挨拶

審　議　　別紙議題による

　２０１８年　６ 　月　１１ 　日　　　月曜日　　　　　　１５　時　　４５   分　～　　１７　時　 　００　分

キャビネット事務局会議室

　出席オブザーバー

環境委員会

 L　佐藤　剛

出　席　者

次回開催確認

閉会の挨拶（　 L　村上隆信副委員長　）

打上げ

次回開催日時
　　　　　　場所

４月１４日（土）　年次大会　分科会の報告

 「はじめませんか？エシカル消費」

６月２６日　環境委員会ゴルフ親睦会(３組）

　　　　　年　　　月　　　　　日　　　　曜日　　　　　　　　時　　　　　分　～　　　　　時　　　　　分

審議経過事項の概要

 「植樹」アクティビティの報告

次　　　第

　Ｌ　中川喜美枝

議　　　題
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No.2

議　　　題

・ 環境について私たちの出来ることとは？

上記の内容を推進した。

４月１４日（土）　年次大会　分科会の報告

＊エシカル消費の具体例として

・環境に配慮された消費

周年を記念に御影石で制作された石製ベンチの側面には、各ロゴと「悠久の未来へ」の言葉

　「未来の地球を守る」「温暖化防止」にご理解頂きたい。

ることを願ったアクティビティとなりました。

・地域に配慮された消費

 「はじめませんか？エシカル消費」について、意見が交わされた。

・ パンフレットについて　　

を彫り、この雄大な公園の環境がこれからの未来にも続き、人々の心にやすらぎを与えてくれ

　「はじめませんか？エシカル消費」パンフレットをもとに環境について学びながら、新たな発

　各クラブのメンバーの皆様に配布して頂き、エシカル消費＆フェアトレードをご理解頂き、

・人・社会に配慮された消費

審議経過事項の概要

参加者55名。

スコップで土を掘り、120株のサツキツツジ、クルメツツジ（トコナツ・ハナアソビ）の3種類を、

L字型に並べ、軽く汗をかきながら終了しました。八王子市制100周年とライオンズクラブ100

環境委員会佐藤剛委員長の開会挨拶から始まり、八王子市石森孝志市長、八王子市議

会福安徹前議長、細川孝雄ガバナーの挨拶に続き、記念石製ベンチの除幕式、

記念樹「ハナミズキ」の贈呈式を行いました。その後、植樹を開始。

 「植樹」アクティビティの報告

２０１８年　３ 月 １０ 日（ 土 ）　　

・来期も、引続き検討して欲しい。

子供たちや学生に広げていくと良いと思う。

・活動して、それを発信していく

「エシカル消費」について、委員会メンバーが講演できるようなシステムを作っていき、

　ライオンズクラブにとってのエシカル(倫理)は「環境について私たちの出来ることを考え、課

　題を見つけそれについて活動して、それを発信していく」ということ。

　見・気づきをしていただき、環境について考えるきっかけになると良い。


